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in data  13 dicembre 2023  

 
 

Delibera n° 1 APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE 21 NOVEMBRE E 4 DICEMBRE 

2023 

 Approvati i verbali delle sedute in oggetto 

 **************** 

Delibera n° 2 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Approvato aumento impegno di spesa per la manutenzione impianti meccanici di 

riscaldamento e raffreddamento Multieventi.  

 **************** 

Delibera n° 3 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Approvazione assestamento interno di bilancio per danni causati da eventi 

atmosferici del 1° dicembre 2023 

 **************** 

Delibera n° 4 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Autorizzati impegni di spesa per la sistemazione di arredi, attrezzature e impianti 

sportivi in alcune strutture sportive colpite dagli eventi atmosferici. 

 **************** 

Delibera n° 5 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Conferma sospensione del contributo ordinario FJLAS e stabiliti termini per la 

convocazione dell’Assemblea di approvazione del Rendiconto Amministrativo ‘22 

 **************** 

Delibera n° 6 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Autorizzato sblocco dei Contributi Ordinari alle Federazioni Bowling e Rugby 

 **************** 

Delibera n° 7 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Autorizzata la diminuzione di alcuni importi assegnati alle FSN per Contributi 

Straordinari, Manifestazioni e Progetti di Sviluppo Sportivo del 2023. 

 **************** 

Delibera n° 8 PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO 

 Definiti gli atleti e i Progetti di Sviluppo approvati per la stagione 2023-2024 

 **************** 

Delibera n° 9 PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO 

 Deliberati i primi impegni di spesa per i Progetti di Sviluppo Sportivo 2023-2024 

 **************** 

Delibera n° 10 CONTRIBUTI STRAORDINARI E MANIFESTAZIONI 2024 

 Approvata la proposta di distribuzione dei Contributi Straordinari, Manifestazioni 

e Eventi Sportivi promozionali 2024 

 **************** 

Delibera n° 11 PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 Approvato il testo definitivo del Progetto-Studente Atleta da stipularsi con il 

Dipartimento Pubblica Istruzione  

 **************** 

Delibera n° 12 PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 Deliberato aumento impegno di spesa per servizio Studio Commerciale per i 

servizi di contabilità federale  

 **************** 
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in data  13 dicembre 2023  

 
 

Delibera n° 13 PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 
 Approvato il testo definitivo del Regolamento Amministrativo per le Federazioni 

Sportive  
 **************** 

Delibera n° 14 PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 
 Approvato il testo finale del Regolamento di Safeguarding Policy del CONS 
 **************** 

Delibera n° 15 PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 
 Autorizzato a procedere d’urgenza con la ricopertura del PDR di COLLTEC 

presso l’Ufficio 
 **************** 
Delibera n° 16 PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 Formulato parere positivo per la richiesta di concessione d’uso di un terreno 

dell’Ecc.ma Camera da destinarsi ad attività di allenamento motociclistiche di 

enduro 
 **************** 
Delibera n° 17 PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 Approvato adeguamento canone per la terza corsia presso la piscina Multieventi 

a Serravalle utilizzata dalla FSAS  
 **************** 
Delibera n° 18 MANIFESTAZIONI CONS 
 Myles Amine Mularoni nominato atleta dell’Anno per il 2023 
 **************** 

Delibera n° 19 MANIFESTAZIONI CONS 
 Approvato aumento di spesa per l’organizzazione di Sportinsieme Awards 2023  
 **************** 

Delibera n° 20 MANIFESTAZIONI CONS 
 Approvato rimborso spese sostenute dalla FST per la partecipazione della coppia 

di Padel ai Giochi Europei di Cracovia 2023 
 **************** 
Delibera n° 21 OSSERVATORIO PERMANENTE DELLE FEDERAZIONI 

 Rinviato approvazione distribuzione Fondi dell’Osservatorio alle Federazioni 

Sportive e verifica condizioni per progettazione impianto di sci in sintetico a 

Serravalle. 
 **************** 
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in data  13 dicembre 2023  Delibera n. 1 
 

Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 21 NOVEMBRE E 4 

DICEMBRE 2023 

 

Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità i testi dei verbali delle sedute del 21 

novembre e 4 dicembre 2023.  

[del. 1] 
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in data  13 dicembre 2023  Delibera n. - 
 

Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente comunica che il CIO ha assunto definitivamente la decisione di 

consentire agli Atleti Neutrali Individuali (AIN) di competere ai Giochi Olimpici di Parigi 2024. 

Pertanto, gli atleti con passaporto russo o bielorusso saranno iscritti e gareggeranno come AIN. Gli 

sport collettivi (squadre) e quanti sostengono attivamente la guerra non potranno partecipare. 

Saranno esclusi tutti gli atleti che hanno un contratto con l'esercito russo o bielorusso oppure con le 

agenzie di sicurezza nazionale. Le sanzioni contro i responsabili della guerra, gli Stati e i Governi, 

restano in vigore. Nessuna bandiera, inno, colori o qualsiasi altra identificazione della Russia o 

Bielorussia saranno esposti alle Olimpiadi in qualunque sede o cerimonia ufficiale. Nessun 

funzionario governativo o statale russo o bielorusso sarà invitato o accreditato per Parigi 2024.  

Si ipotizza comunque che gli AIN autorizzati a partecipare ai Giochi saranno un 

numero molto limitato. Su circa 5.000 atleti che si sono qualificati per Parigi 2024, solo 11 (8 russi 

e 3 bielorussi) sono Atleti Neutrali Individuali. Al momento sono 60, invece, gli atleti con 

passaporto ucraino che hanno il pass per Parigi, numero simile a quello di Tokyo nel 2021. 

Tale decisione è stata presa il 5 dicembre scorso nel corso del Board, preceduto 

dal 12° Summit Olimpico, dove i principali rappresentanti del Movimento Olimpico si sono 

incontrati per discutere sulla missione di pace del CIO, accogliendo con favore la risoluzione 

dell’ONU “Costruire un mondo pacifico e migliore attraverso lo sport e l'ideale olimpico”, dove è 

stato reiterato l'appello a tutti i leader politici del mondo per “dare una possibilità alla pace”.  

Per l’occasione si è parlato anche dei Giochi Olimpici Invernali di Milano Cortina 

2026, dei Giochi del futuro e degli eSport, così come dei temi dell'antidoping, della politicizzazione 

dello sport, dell'impegno digitale e della tutela. Il Summit Olimpico fa parte del dialogo e della 

consultazione in corso su vari temi importanti per il futuro del Movimento Olimpico.  

Il Presidente riferisce, altresì, che il CIO in linea con le raccomandazioni 

dell’Agenda Olimpica 2020+5, ha annunciato l’esordio della prima serie di qualificazioni olimpiche 

in contemporanea e che raggruppa le gare di qualificazione olimpica di 4 discipline (BMX, Break-

dance, Skateboard e Arrampicata sportiva). Verrà offerta una nuova esperienza olimpica fondendo 

lo sport con musica, arte e cultura. Per questa “prima” sono previste 2 tappe di 4 giorni ciascuna, a 

Shanghai, nel mese di maggio p.v. e a Budapest in giugno 2024. 

Le Olympic Qualifier Series rappresentano una pilastro nel percorso di 

qualificazione degli atleti verso le Olimpiadi di Parigi 2024, dato che saranno in palio circa la metà 

dei posti contingentati in queste discipline, per le Olimpiadi. Per l’occasione sono attesi oltre 450 

atleti pronti a competere per conseguire la qualificazione, come stabilito dalle normative delle 

rispettive Federazioni internazionali. 
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Comma 3) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 

Viene data lettura della nota prot. 2909: 

 

 

 

 

Oggetto: aumento impegno per manutenzione impianti meccanici di riscaldamento e 
raffreddamento Multieventi. 

 
 
 

Vista la delibera del CE n. 7 del 29 dicembre 2022, si comunica che ad oggi 

risulta insufficiente l’impegno n. 315 assunto per “manutenzione impianti meccanici di 

riscaldamento e raffreddamento Multieventi” sul cap. 1090 in favore della ditta Service Assistance 

SRL, in quanto le numerose richieste di intervento per la sistemazione di anomalie impianto, 

soprattutto per manutenzioni urgenti per il ripristino del corretto funzionamento dello stesso, hanno 

comportato una maggiore spesa rispetto alla previsione iniziale, che comunque rientra nel 20% 

della spesa autorizzata. Pertanto, con la presente si richiede al Comitato Esecutivo di autorizzare 

l’aumento dell’impegno di spesa n. 315 di € 4.000 a garanzia della copertura finanziaria per l’ultimo 

trimestre del 2023. 

 

Distinti saluti.  
 
F.to IL RESPONSABILE U.O. 
 
Nicoletta Corbelli 

 

 

Il Comitato Esecutivo approva l’aumento dell’impegno di spesa per i numerosi 

interventi agli impianti del Multieventi Sport Domus, così come proposto dall’Ufficio.  

[del. 2] 
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in data  13 dicembre 2023  Delibera n. 3-4 
 

Comma 3) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 

Viene data lettura della nota prot. 2947 

 

Oggetto: assestamento interno di bilancio per danni causati da vento e autorizzazione 
spese 

La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo 
l’autorizzazione ad effettuare i seguenti storni di bilancio sui capitoli che presentano una 
disponibilità insufficiente a seguito dei danni causati da vento avvenuti nella notte tra l’1 e 2 
dicembre scorso: 

cap descrizione aumento diminuzione

822 Campi sportivi calcio 8.000,00 €             

843 Palestra Ex Mesa 5.000,00 €             

880 Tiro a Volo 2.000,00 €             

942 Personale salariato CONS 8.000,00 €             

944 Personale salariato Multieventi 15.000,00 €           

1020 Spese per Emergenza sanitaria 2.000,00 €             

820 San Marino Stadium Serravalle 12.000,00 €               

900 Campo sportivo Baseball 18.000,00 €               

910 Impianti per atletica leggera 10.000,00 €               

TOTALE 40.000,00 €              40.000,00 €            

 

Si richiede, inoltre, l’autorizzazione ad impegnare le spese ipotizzate, dopo i 
sopraluoghi e le valutazioni dell’Ufficio Tecnico,  per la sistemazione degli impianti che hanno 
subito danni pari o superiori a € 5.000 sui seguenti capitoli: 

Cap. 820 “San Marino Stadium Serravalle” per sistemazione tribuna sud e nord   € 11.150 
Cap. 880 “Tiro a Volo” per pannello insegna, rete e sistemazione pompa calore   € 05.000 
Cap. 900 “Campo sportivo Baseball” per sistemazione gabbia battuta e reti protezione  € 17.650 
Cap. 910 “Impianti per atletica leggera” per sistemazione tappetone e tappeto pista  € 11.000 

Distinti saluti.  

F.to L’Esperto Amministrativo 

Cinzia BIAGI 

Allegato: 

-Relazione tecnica di previsione delle spese nota Prot. n. 2946  

Il Comitato Esecutivo approva l’assestamento interno così proposto dall’Ufficio. 

[del. 3] 

Il Comitato Esecutivo presa visione della relazione allegata alla richiesta di 

assestamento interno, autorizza altresì gli impegni di spesa così ipotizzati per la riparazione dei 

danni subiti alle attrezzature indicate, a seguito degli eventi atmosferici verificatesi l’8 u.s.  

[del. 4] 
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in data  13 dicembre 2023  Delibera n. 5-6-7 
 

Comma 3) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 

Il Segretario Generale riferisce che il Presidente della Federazione Judo Lotta 

Aikido San Marino e Discipline Associate ha provveduto recentemente a depositare tutto il 

carteggio relativo al Rendiconto Amministrativo federale Anno 2022, così come da rilievi sollevati 

dal Revisore dei bilanci federali. 

Comunica, inoltre, che la documentazione è passata al vaglio del solo Consiglio 

Federale, il 6 novembre u.s., poiché non è stato convocata un’Assemblea straordinaria, come 

richiesto dal Comitato Esecutivo.  

Il Comitato Esecutivo biasimando il comportamento del rappresentante della 

Federazione, reitera la propria delibera n. 10 dell’8 maggio 2023 e n. 7 del 6 novembre 2023 con le 

quali disponeva la sospensione del Contributo Ordinario e disponeva alla FJLAS la convocazione di 

una seduta straordinaria dell’Assemblea, dato che il precedente Rendiconto Amministrativo 

depositato e approvato dall’Assemblea federale entro i termini previsti era parziale e con dati non 

coerenti con la contabilità e i documenti esaminati successivamente dal Revisore. 

Pertanto, l’Esecutivo stabilisce che l’erogazione del saldo dell’Ordinario stanziato 

resti subordinato alla approvazione del Bilancio 2022 da parte dell’assemblea federale o in difetto, 

valuterà l’adozione di ulteriori sanzioni nei confronti della FJLAS.  [del. 5] 

Il Comitato Esecutivo , preso atto del riferimento del Relatore, autorizza invece 

lo sblocco del saldo del Contributo Ordinario in favore delle Federazioni Bowling e Rugby, a 

seguito della regolarizzazione presentata all’Ufficio Sportivo.  [del. 6] 

Il Relatore riporta sempre che l’Ufficio Sportivo ha redatto un prospetto con la 

situazione aggiornata dell’effettivo utilizzo dei contributi previsti in favore delle FSN/DSA per 

l’anno 2023. Dall’ultima verifica, gli importi riportati qui di seguito risultano disponibili per essere 

riallocate per le attività dei prossimi progetti e attività. I fondi da riallocare sono: 

Cap. 1050 Imp.535 Contributo Straordinario       1.500,00 €   Ciclismo 

Cap. 1050 Imp.538 Contributo Straordinario          600,00 €   Ippica 

Cap. 1100 Imp.468 Preparazione Olimpica       7.638,33 €   Judo-Lotta 

Cap. 1100 Imp.470 Preparazione Olimpica       1.500,00 €   Nuoto 

Cap. 1160 Imp.471 Preparazione GSSE        3.000,00 €   Nuoto 

Cap. 1050 Imp.542 Contributo Straordinario       3.000,00 €   Pallavolo 

Cap. 1063 Imp.760 Manifestazioni Promozionali         800,00 €   Rugby 

Cap. 1050 Imp.546 Contributo Straordinario       1.000,00 €   Rugby 

Cap. 1060 Imp.567 Contributo Manifestazioni       1.500,00 €   Rugby 

Cap. 1140 Imp.481 Preparazione European Games      6.000,00 €   Tiro a Volo 

Cap. 1062 Imp.483 Contributo specializzazione agon.       6.570,00 €   Tiro a Volo 

Cap. 1062 Imp.586 Contributo specializzazione agon.         557,00 €  Atletica 

Cap. 1050 Imp.531 Contributo Straordinario       1.300,00 €   Att. Sub. 

Cap. 1050 Imp.548 Contributo Straordinario       1.750,00 €   Sport Bocce 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento del Segretario Generale, autorizza la 

diminuzione degli importi impegnati, per l’importo totale di €. 36.725,33 deliberati in precedenza 

per allocarli alle prossime attività, così riprogrammati e indicati nei Progetti di Sviluppo Sportivo 

2023-2024, oggetto di discussione e approvazione al prossimo comma. [del. 7] 
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in data  13 dicembre 2023  Delibera n. 8 
 

Comma 4) PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO 

 

Il Presidente riprende l’esame del prospetto dei Progetti di Sviluppo Sportivo con 

le integrazioni e aggiustamenti apportati dalla Commissione Tecnica, scaturiti dal confronto nelle 

ultime due sedute dedicate al vaglio dei nominativi e dei programmi di tutti gli atleti proposti a 

beneficiare dei PSS per il prossimo anno. 

Nello specifico, il Presidente illustra le iniziative programmate e gli stanziamenti 

proposti per ogni atleta e squadra. Dopo un confronto e approfondito dibattimento con tutti i 

membri presenti, il Comitato Esecutivo delibera quanto segue: 

a) Assegnare nel complesso la somma complessiva di €. 450.000 da destinare ai 

Progetti di Sviluppo Sportivo per i programmi per la prossima stagione. 

b) Escludere i Progetti che rappresentano un mero supporto economico a fronte 

della partecipazione a competizioni internazionali laddove il supporto tecnico 

non prevede attività che vadano oltre l’ordinaria amministrazione. Pertanto, si 

stabilisce che le partecipazioni agonistiche escluse dai PSS siano finanziate in 

ambito di Contributo Straordinario e non in quella riservata alla Preparazione 

olimpica o specializzazione agonistica. 

c) Dare priorità ai Progetti con una programmazione articolata e incisiva 

nell’affrontare adeguatamente la stagione agonistica, riservando le risorse 

disponibili, comparate al maggiore importo  di richiesta globale, per la 

realizzazione degli obiettivi prefissati in relazione agli appuntamenti 

ravvicinati, già a calendario. 

d) Delegare il Segretario Generale con il supporto della Commissione Tecnica 

agli opportuni aggiustamenti a seguito delle ultime verifiche, mantenendo 

invariati gli obiettivi prefissati ovvero, Olimpiadi e Giochi dei Piccoli Stati 

d’Europa in primis. 

Per quanto riguarda le indennità economiche, il Presidente suggerisce di avviare 

un confronto spedito con alcune realtà alla luce dei costi rilevati, a fronte dell’ammontare dei 

distacchi sportivi e amministrativi di cui alcuni atleti hanno beneficiato nel 2023 e che vanno a 

incidere nel bilancio complessivo dell’Ente. 

Il Comitato Esecutivo concorda e nell’approvare la lista definitiva degli atleti 

ammessi ai Progetti di Sviluppo Sportivo 2023-2024, dei quali n. 41 atleti individuali e 4 squadre 

nazionali provenienti da 16 Federazioni sportive, rimane in attesa di verificare l’esito delle 

conciliazioni interne ai singoli Progetti e i limiti degli stanziamenti individuati per determinati atleti 

e Federazioni. 

[del. 8] 
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in data  13 dicembre 2023  Delibera n. 9 
 

Comma 4) PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO 

 

Il Segretario Generale in considerazione degli importi comunque già individuati 

e che in gran parte saranno definitivamente stanziati con i fondi previsti nel Bilancio di Previsione 

2024, invita l’Esecutivo a voler approvare alcuni stanziamenti e relativi impegni di spesa, già in 

questa seduta sul presente esercizio finanziario, che andranno a integrare gli importi assegnati per i 

Progetti e che saranno erogati non appena possibile, onde permettere alle Federazioni di avviare 

l’attività prevista e programmata già dopo le prossime festività natalizie. 

Il Comitato Esecutivo concorda e delibera di impegnare la somma di €. 

112.226,22 così suddivisi e a favore delle seguenti Federazioni: 

- €.  2.000,00 - Federazione Arti Marziali; (aumentando imp. 466) 

- €.  4.500,00 - Federazione Atletica Leggera; (984) 

- €.  2.500,00 - Federazione Ginnastica; (985) 

- €.  4.800,00 - Federazione Nuoto; (aumentando imp. 471) 

- €.  6.000,00 - Federazione Pallacanestro; (986) 

- €.  6.000,00 - Federazione Pallavolo; (987) 

- €.  4.500,00 - Federazione Tennis; (aumentando imp. 477) 

- €.  3.500,00 - Federazione Tennistavolo; (aumentando imp. 479) 

-    €. 28.500,00 - Federazione Tiro a volo; (aumentando imp. 482) 

- €.  1.100,00 - Federazione Atletica Leggera; (Residuo 160) 

da imputarsi sul cap. n.  1160 “Preparazione Giochi Piccoli Stati”  previo storno della somma di €. 

57.700 dal cap. n. 1162 “Partecipazione Giochi Piccoli Stati”, di €. 60,33 dal cap. 1170 

“Partecipazione Mediterranean Beach Games” e di € 461,67 da cap. 1050 “Contributi straordinari 

alle Federazioni” 

- €. 1.000,00 - Federazione Roller Sports; (1077) 

- €. 4.000,00 - Federazione Sport Bocce; (1078) 

- €. 3.000,00 - Federazione Tiro con l’Arco; (1079) 

da imputarsi sul cap. n. 1140 “Preparazione Giochi Europei”  

- €. 1.900,00 - Federazione Sport Invernali; (949) 

da imputarsi sul cap. n. 1128 “Preparazione Festival Olimpico della Gioventù Europea”  previo 

storno di €. 500 dal cap. n. 1135 “Partecipazione YOG” e di € 1.400 dal cap. n. 1145 

“Partecipazione Giochi Europei”.  

- €. 25.281,07 - Federazione Judo-Lotta; (in quota Lotta aumentando imp. 468) 

- €.  2.955,15 - Federazione Atletica Leggera; (Residuo 158) 

da imputarsi sul cap. n. 1100 “Preparazione Olimpica”  previo storno della somma di € 6.137,90 dal 

cap. n. 1145 “Partecipazione Giochi Europei”, di €. 1.372,88 dal cap. n. 1129 “Partecipazione 

Festival Olimpico EYOF “ e di €. 2.434,08 dal cap. n. 1200 “Preparazione Giochi del 

Mediterraneo” e di € 906,84 da cap. 1050 “Contributi straordinari alle Federazioni”. 

- €. 2.500,00 - Federazione Ciclismo; (942) 

- €. 6.000,00 - Federazione Motociclismo; (943) 

da imputarsi sul cap. n. 1062 “Specializzazione Agonistica e Progetti speciali” previo storno di € 

289,62 dal cap. n. 1145 “Partecipazione Giochi Europei”.   

- €. 2.190,00 - Federazione Sport Bocce; (156) 

sul cap. n. 1200 “Preparazione Giochi del Mediterraneo” [del. 9] 
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in data  13 dicembre 2023  Delibera n. 10 
 

Comma 5) CONTRIBUTI STRAORDINARI E MANIFESTAZIONI 2024 

 

Vengono distribuiti i prospetti nuovamente aggiornati rispetto a quelli presentati 

nella precedente seduta del 4 u.s., riportanti tutte le somme e le richieste avanzate dalle Federazioni 

sportive per i Contributi Straordinari, per l’organizzazione di Manifestazioni internazionali e degli 

eventi di promozione sportiva nel 2024. 

Il Segretario Generale precisa il principio adottato per il 2024, come già 

anticipato nella seduta precedente, di non prevedere alcun supporto economico, per una determinata 

manifestazione, nei Contributi Straordinari, qualora si preveda il contributo nei Progetti, anche se in 

quella competizione saranno presenti anche altri atleti, non beneficiari dei PSS approvati.  

Pertanto, non sono state inserite alcune richieste, escludendole dalla ripartizioni 

indicate nella tabella dei Contributi Straordinari, delle competizioni che già beneficiano di un 

supporto economico nei PSS, benché limitato ai soli atleti beneficiari. Questo per evitare distorsioni 

nel calcolo degli importi e complicazioni nella gestione delle frequenti sostituzioni nel corso 

dell’anno e facilitare l’iter di rimborso alle stesse Federazioni, anche in considerazione del fatto che 

gli atleti a Progetto dovrebbero seguire un percorso dedicato, diverso e di più alto livello rispetto 

agli altri componenti della rappresentativa. 

Al termine del vaglio dei prospetti contenenti gli importi destinati a ciascuna 

manifestazione indicata e l’importo complessivo destinato per ciascuna Federazione, il Presidente 

invita l’Esecutivo ad approvare la ripartizione così proposta, delegando il Segretario Generale a 

effettuare qualche limitato aggiustamento delle somme destinate in alcuni casi per specifiche gare, 

come suggerito e rilevato da alcuni membri dell’Esecutivo nel corso della verifica completata. 

Il Comitato Esecutivo, da cui si dissocia il membro Stefano Piva riguardo 

all’impostazione così declinata dall’Ufficio per l’esclusione dal finanziamento di alcune 

competizioni dalla distribuzione proposta per i Contributi Straordinari, approva la proposta di 

ripartizione dei Contributi Straordinari, Contributi Manifestazioni e Contributi per l’organizzazione 

di Eventi Promozionali così come da tabelle poste agli atti della seduta e da sottoporre 

all’approvazione di ratifica del prossimo Consiglio Nazionale. 

[del. 10] 
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Il Presidente annuncia l’accordo sopraggiunto con il Segretario di Stato Pubblica 

Istruzione per la data della firma dell’ACCORDO-QUADRO "Studenti e Sport a Scuola per il 

benessere delle future generazioni. Promuovere la diffusione della pratica sportiva nella scuola 

quale strumento educativo” tra la Segreteria di Stato per l’Istruzione e la Cultura, l’Università e la 

Ricerca scientifica, le Politiche giovanili; la Segreteria di Stato per il Lavoro, la Programmazione 

economica, lo Sport, l’Informazione e rapporti con l’A.A.S.S., la Segreteria di Stato per la Sanità e 

la Sicurezza sociale, la Previdenza e gli Affari sociali, gli Affari politici, le Pari opportunità e 

l’Innovazione tecnologica e il Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese.  

E’ stato convenuto che la sottoscrizione dell’Accordo-Quadro non possa 

intervenire prima del formale e ultimo passaggio in Consiglio Nazionale, il 18 prossimo e quindi è 

stata posticipata al 21 c.m., la data in cui si andrà firmare anche il Progetto Studente-Atleta. 

Il Segretario Generale a questo proposito rende noto che l’ultimo testo 

aggiornato alla data odierna è appena pervenuto e quindi invita a una lettura approfondita, seduta 

stante, in considerazione della delicatezza di alcune definizioni e impegni che il documento, da 

sottoscriversi con il Dipartimento Pubblica Istruzione, contiene e che impegnano il CONS in 

particolare. 

Terminata la lettura dell’articolato il Presidente si dichiara preoccupato in merito 

alla difficoltà di poter reperire i Tutor di Supporto Scolastico, qualora il numero sia elevato e 

superiore alla disponibilità reperibile in ambito sammarinese. Teme, infatti, che la struttura del 

CONS non possa essere in grado di individuare il personale di supporto scolastico con grave disagio 

alle famiglie degli studenti-atleti, e quindi suggerisce che, qualora il CONS non sia in grado di 

reperire gli insegnanti di supporto, sia la Scuola a sopperire agli insegnati necessari, individuando i 

soggetti idonei all’insegnamento, pur accollandosi l’onere della spesa a carico del CONS anche se il 

personale verrà dalla Scuola. 

Il Comitato Esecutivo nel condividere la preoccupazione del Relatore, invita la 

Segreteria generale ad attivarsi presso il Dipartimento Pubblica Istruzione affinché la Scuola si 

attivi e supplisca alle carenze che il CONS dovesse affrontare, oppure che l’impegno categorico, 

così come riportato nell’ultimo documento, sia rimosso o modificato. 

Il Presidente propone all’Esecutivo, con la raccomandazione appena resa 

evidenziata, di voler approvare in questa seduta il documento così redatto e giunto all’ultima e 

definitiva versione. 

Il Comitato Esecutivo concorda e approva il testo redatto con l’auspicio che il 

Dipartimento riconosca una clausola di salvaguardia a favore del CONS in merito ai Tutor di 

supporto scolastico. 

[del. 11] 
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Il Segretario Generale richiama l’attenzione sul testo del Regolamento 

Amministrativo federale, così come proposto e approvato nella precedente seduta, aggiornando 

l’Esecutivo che il testo in questione è stato lievemente rettificato in alcune parti riportate e che 

rappresentano disposizioni e clausole di nuova adozione, come da testo riportato nella seduta 

odierna. Informa che la declaratoria e le linee guida sono state approntate e saranno presentate 

questa sera nella serata informativa organizzata per tutti i tesorieri federali, incontro che è in corso. 

A questo proposito, informa che lo Studio Commerciale avrebbe richiesto una 

integrazione al compenso inizialmente pattuito, come da delibera n. 13 del 30 gennaio 2023, in 

considerazione di tutte le sopravvenute e impreviste consultazioni effettuate a seguito delle 

verifiche documentali e contabili dei Rendiconti Amministrativi 2022 delle 34 Federazioni Sportive, 

oltre alla disponibilità offerta e prestata dal medesimo Studio, a condurre la serata di formazione-

informazione ai Tesorieri federali riguardo l’aggiornamento dell’applicativo e Prospetto di bilancio 

federale, che sarà vigente dal prossimo 1° gennaio 2024. 

Il Comitato Esecutivo tenuto conto del buon servizio reso dallo Studio, in favore 

delle Federazioni, grazie alle conoscenze acquisite in materia con i precedenti incarichi affidati, 

delibera di riconoscere un compenso pari a €. 1.000 in favore dello Studio RAIMONDI, imputando 

l’importo sul cap. 780 “Collaborazioni”.  

[del. 12] 

In merito al Regolamento Amministrativo federale, l’Esecutivo prende atto delle 

informazioni e dei possibili aggiustamenti che potrebbero scaturire dalla riunione odierna con i 

Tesorieri federali e che se ritenute congrue e motivate dallo Studio Commerciale che aveva 

rivisitato l’articolato proposto, s’intendono accolte dall’Esecutivo e delega il Segretario Generale a 

recepire le note e a redigere il testo definitivo da sottoporre, alla ratifica, del Consiglio Nazionale di 

lunedì prossimo.  

[del. 13] 

Il Presidente richiama l’attenzione sul Regolamento CONS sulla Safeguarding 

Policy, allacciandosi a quanto convenuto il 4 u.s. e invita i membri dell’Esecutivo ad avanzare le 

proprie osservazioni e considerazioni personali, rilevate a proposito nella precedente seduta. 

Dopo una breve consultazione con tutti i membri presenti, il Comitato Esecutivo 

conferma l’impostazione del testo distribuito e aggiornato della Safeguarding Policy del CONS, 

modificato a seguito dei vari riferimenti ricevuti precedentemente da parte dei vari portatori 

d’interesse e stabilisce le modalità di applicazione da ritenersi obbligatoria per tutte le Federazioni, 

eccetto quelle organizzazioni dove saranno messi in atto altri e dedicati protocolli e procedure di 

controllo sugli abusi in ambito sportivo, specie se a danno di minori e del genere femminile. Viene 

fissata al 31 marzo 2024 l’entrata in vigore del Regolamento di Safeguarding Policy e di altri 

dettagli circa il testo, oltre all’impegno dell’Esecutivo di individuare e incaricare i componenti del 

Comitato di Safeguarding del CONS. 

L’Esecutivo con queste precisazioni integra e completa il documento esaminato in 

precedenza, approvando formalmente il testo come posto agli atti della seduta.  

[del. 14] 
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Il Segretario Generale prosegue relazionando sullo stato di difficoltà che sta 

versando il personale dell’Ente, sia in termini di salariati sia in organico, sottostimato in base 

all’attuale carico di lavoro e oltremodo ancor più sotto pressione in questo periodo per i numerosi 

dipendenti assenti per malattie, fatto che sta paralizzando l’ordinaria a funzionalità dei servizi e sarà 

sovracaricato nelle prossime settimane per le incombenze di fine anno. Pertanto propone 

all’Esecutivo di richiedere alla Funzione Pubblica, analogamente a quanto compiuto con ricopertura 

del PDR di OSPAMMI, temporaneamente vacante per una sostituzione interna, la ricopertura 

definitiva del PDR di COLLTEC, previsto nell’attuale fabbisogno, con personale provvisto di titoli 

idonei che svolga funzioni di supporto nell’ambito della sicurezza presso gli impianti sportivi e, 

vista la costante e crescente richiesta di assistenza tecnica da parte delle Federazioni Sportive, di 

supporto nell’organizzazione e logistica delle manifestazioni sportive, curandone altresì i rapporti 

con gli uffici competenti. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, autorizza il Segretario Generale a 

chiedere, stante l’estrema urgenza, la ricopertura del PDR di COLLTEC tramite assunzione di 

personale iscritto nelle graduatorie in esito a procedimenti concorsuali già espletati e attinenti alle 

competenze necessarie, o in subordine, tramite emissione di un nuovo bando di concorso specifico. 

[del. 15] 

Il Segretario Generale comunica che il Responsabile dell’Ufficio Tecnico arch. 

Stanislav PATCHAMANOV, con nota Prot. SG-26 2935 posta agli atti della seduta, ha formulato il 

parere in merito all’istanza della Federazione Motociclistica per avere la concessione in uso di un 

terreno di proprietà dell’Ecc. Camera da destinarsi ad attività di allenamenti di motociclismo 

enduro. L’Ufficio Tecnico, senza entrare nel merito delle autorizzazioni necessarie ad adibire l’area 

individuata a zona sportiva, esprime parere favorevole, subordinando il consenso alle seguenti 

prescrizioni: 

a) Eseguire monitoraggi annuali della geometrie delle scarpate e l’efficienza dei drenaggi in 

modo da tenere sotto controllo eventuali fenomeni franosi; 

b) Prevedere adeguati spazi di sosta per i mezzi dei fruitori dell’impianto. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento integrativo del membro Vannucci, 

esprime parere favorevole all’istanza della Federazione Motociclistica, incaricando l’Ufficio a voler 

inviare il parere così formulato alle Autorità e Uffici competenti, nonché alla FSM alla con le 

sopramenzionate prescrizioni individuate dall’ufficio.  

[del. 16] 

Il Presidente riferisce del colloquio avuto con il Presidente della Federazione 

Attività Subacquee illustrando la posizione dell’Esecutivo riguardo agli spazi acqua richiesti dalla 

Federazione Attività Subacquee, in aggiunta alle due corsie già assegnate al Multieventi Sport 

Domus.  

Stante la frequente e costante richiesta avanzata nella stagione agonistica della 

terza corsia al Responsabile della Piscina, al latore della richiesta è stata prospettata la disponibilità, 

purché a fronte di un adeguamento del canone di utilizzo, attualmente pattuito in €. 2.500. 
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Il Comitato Esecutivo rammentando le doglianze avanzate dall’utenza riguardo 

ai limitati spazi acqua riservati al tempo libero di nuoto presso il Multieventi Sport Domus e la 

necessità di riorganizzare al meglio gli orari e le corsie destinate alla cittadinanza e al tempo libero, 

fonte di introiti diretti per il CONS, stabilisce per il prossimo anno (2024) di adeguare il canone di 

utilizzo delle corsie del Multieventi a €. 3.500. 

[del. 17] 

Il membro Rossini si astiene alla delibera. 
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Il Presidente aggiorna l’Esecutivo in merito a Sportinsieme Awards. 

Nel condividere la proposta di scaletta elaborata dall’Ufficio Sportivo e 

dall’Ufficio Stampa e Relazioni esterne, informa che per impegni precedentemente assunti, gli 

Ecc.mi Capitani Reggenti non saranno presenti. Ricollegandosi a quanto proposto dalla 

Commissione Tecnica relativamente al candidato per il titolo dell’Atleta dell’Anno e proposto nella 

seduta precedente il Relatore invita a stabilire formalmente il nome del miglior atleta sammarinese 

dell’anno per la cerimonia a chiusura della serata. 

Il Comitato Esecutivo all’unanimità proclama Myles AMINE MULARONI, 

medaglia d’argento ai Campionato Europei a Zagabria e Bronzo ai Campionati Mondiali a Belgrado 

nella categoria 86 kg di Lotta Libera, quale Atleta dell’anno per il 2023.  

[del. 18] 

Riguardo agli aspetti amministrativi dell’evento, il Segretario Generale riferisce 

che a tutt’oggi non è stato possibile elaborare nel dettaglio il bilancio di previsione dell’evento 

causa diverse variabili non ancora definite, citando alcuni esempi, quali la conferma dell’uso 

gratuito del Kursaal, i rimborsi di viaggio dei conduttori, testimonial e invitati d’onore alla serata. 

Propone all’Esecutivo di voler approvare, stante la precedente delibera n. 17 del 

16 ottobre 2023 che stanziava una prima e provvisoria somma di €. 15.500, l’aumento dell’impegno 

di spesa n. 918, pari all’importo indicato nel preventivo della GDT Services S.r.l. di San Marino, 

pervenuto in data 19 ottobre 2023, società affidataria della gestione del Palazzo Kursaal, incaricata 

a curare gli allestimenti e l’organizzazione in loco della manifestazione del CONS. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e in considerazione delle varie spese 

da affrontare tenuto conto anche dell’elevato numero dei premi, targhe, medagli e riconoscimenti 

che saranno consegnati il 22 dicembre, autorizza la variazione dell’aumento dell’impegno di spesa 

n. 918 pari a €. 19.575 ad integrazione della precedente delibera previo storno di spesa, pari a €. 

19.000 dal cap. n. 550 “Stipendi al personale in organico” al cap. n. 760 “Spese per premiazioni e 

riconoscimenti speciali”.  

[del. 19] 

Il Segretario Generale riporta una nota della Federazione Tennis con la quale 

comunica che contrariamente a quanto prospettato dai Comitati Olimpici Europei, la Federazione 

Internazionale non provvederà al rimborso delle spese di vitto e di alloggio delle rappresentative in 

occasione dei Giochi Europei. Pertanto richiede al CONS di voler rimborsare alla FST le spese 

sostenute che ammontano a un totale di PLN 9.843,28 ovvero del controvalore di € 2.172,48. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, vista la documentazione e 

trattandosi di una partecipazione CONS accorda il rimborso dei costi alla FST, così come indicati, 

autorizzando la spesa di € 2.172,48 sul cap. 1145 “Partecipazione Giochi Europei”. 

[del. 20] 

Il Vice Presidente si astiene alla presente deliberazione.  
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Il Segretario Generale distribuisce un prospetto contenente le diverse richieste di 

contributo giunte alla Segreteria generale, alla data dell’11 dicembre u.s.. 

Preannuncia che altre saranno probabilmente in arrivo e rammenta come stabilito 

durante precedenti sedute, che vi sono Federazioni sportive in attesa di un contributo straordinario 

in relazione ad interventi straordinari sugli impianti sportivi affidati in loro gestione. Fra queste cita 

la Federazione Sport Invernali e riporta il contenuto della delibera del Congresso di Stato n. 32 del 

29 novembre 2023 dove il Congresso di autorizza il CONS, a progettare, a propria cura e spese, 

l’impianto pista da sci artificiale nelle aree concesse in uso gratuito con la presente delibera. Il 

progetto della pista sarà sottoposto alla adozione da parte del Congresso di Stato prima dell’inoltro 

all’Ufficio Pianificazione Territoriale e per l’Edilizia. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, stabilisce di rinviare alla prossima 

seduta la distribuzione dei fondi dell’Osservatorio Permanente delle Federazioni per il corrente 

anno e incarica il Segretario Generale a verificare le modalità operative della delibera 29 

novembre 2023 n. 32, anche in esito alla comunicazione della stessa FSSI dell’11 c.m., avendo la 

Federazione interloquito con uno Studio Tecnico per l’approfondimento di alcune caratteristiche 

dell'ipotetico impianto dedicato alla pista sintetica, in sinergia con il progetto in corso e relativo al 

campo di tiro a volo adiacente, sempre gestito dal suddetto Studio. 

[del. 21] 

 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 22:40. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


